

Guten Tag liebe Leserinnen und Leser,

In unserer Weihnachtsfeier wurde auch bekannt gegeben, wer unser internes Turnier gewonnen hat. Die Teilnahme am Training hatte nicht nur den Zweck, sich gut auf die saisonalen BKC vorzubereiten, sondern auch, weil die Anwesenheit mit Punkten belohnt wurde. Jedes zweite Training war ein „ZEIT“-Training, bei dem eine BKC simuliert wurde. Das bedeutet, es gab eine freie Runde und zwei zeitgemessene Runden. Natürlich wurden für eine bessere Platzierung mehr Punkte vergeben.

Wer den ersten Platz belegt, erhält einen großen Pokal. Dieser Pokal bleibt im Besitz des Gewinners bis zur nächsten Saison und kann für immer behalten werden, wenn derselbe Fahrer für drei weitere Jahre immer den ersten Platz erreicht.

In diesem Jahr war der Gewinner Schafheutle Jonas, der auch einen hervorragenden vierten Platz in der Gesamtwertung der Klasse C erreichte.

